

Sascha Busert ist neuer Vorstand

KREIS GÜTERSLOH (WB). Der Vorstand der Caritas Gütersloh ist wieder vollständig: Sascha Busert hat die Position übernommen und ist nun mit seinem Kollegen Volker Brüggjenjürgen für 900 Caritas-Mitarbeitende im Kreis verantwortlich. „Wir freuen uns sehr, dass wir Sascha Busert als neuen Vorstand gewinnen konnten“, erklärt Karl-Heinz Klaus, Vorsitzender des Caritasrates, in einer

Mitteilung. Busert bringe sowohl die persönlichen als auch die fachlichen Voraussetzungen für diese Position mit und verfügt über langjährige Führungserfahrungen im Gesundheits- und Sozialsektor.

Busert wolle die vielfältigen Pflege- und Beratungsangebote des Verbandes festigen, aber auch neue Projekte voranbringen. Zudem soll die positive Außenwir-

kung der Marke Caritas ausgebaut werden. „Dabei ist es mir ein Anliegen, sowohl die Menschen als auch die Qualität und die Wirtschaftlichkeit im Blick zu haben“, sagt er in der Mitteilung. Die Caritas könne zuversichtlich in die Zukunft schauen, führt der 52-jährige Diplom-Betriebswirt aus. „Wir sind wirtschaftlich stabil und innovativ aufgestellt. Zudem haben wir ein äußerst enga-

giertes Team.“

Busert kann auf umfangreiche Berufs- und Führungserfahrungen zurückgreifen. Seit 23 Jahren ist er im Gesundheitswesen tätig, zuletzt zwölf Jahre als Geschäftsführer eines privaten Unternehmensverbundes für Reha-Kliniken und Pflegeeinrichtungen. Busert ist verheiratet, hat drei erwachsene Kinder und wohnt in Rheda-Wiedenbrück.



Komplettiert den Vorstand der Caritas Gütersloh: der Rheda-Wiedenbrücker Sascha Busert.